



鎌ヶ谷市立鎌ヶ谷中学校 平成24年10月15日(月)発行

9月末に体育祭が行われ、総合優勝は白組、応援賞は、赤組でした。どの生徒も、競技、応援にと一生懸命頑張っていました。

10月は、職場体験や合唱祭などの行事があります。また、季節の変わり目ですので、体調に気をつけてもらいたいと思います。また、日が短くなり、下校時刻が早くなります。家庭で過ごす時間が長くなりますので、お子様と一緒に時間を持っていただけたらと思います。

体育祭を振り返って

★2年1組 稲見 駿

レク走では、ハードルも袋の色も順調に行きました。最後のピンポン玉は「かんたん!!」と思ったけれど、一回落としてしまい難しかったです。でも、1位になることができて良かったです。来年も1位になれるように頑張りたいです。

★2年2組 後関 大輝

僕は100メートル走に出場しました。スタート位置についた時、心の中でフライングしたらどうしようと思っていました。けれど、今回はスタートがしっかりできて良かったです。走り終わって、1位は気持ちよかったです。

★2年3組 早川 健太

今回の体育祭の僕の目標は「三年生が笑顔で終われるようにしよう」でした。そのために精一杯応援をしました。その結果、総合優勝することができて、とても嬉しかったです。そして、最後に白組全員が集まった時、先輩たちに笑顔が溢れていました。僕はその時、「目標も達成でき、応援団をやってよかった」と思いました。そして、来年は団長を目指そうと思いました。

★2年4組 柴崎 舞

今回踊るダンスは、すごく難しく、でもカッコ良いダンスでした。振り付けを覚えるのが大変だったけれども、本番では、楽しく、カッコ良く、完璧に踊りきる事が出来ました。

今回、三年生の先輩のダンスを見て、とても印象に残りました。来年は、そんなダンスを私も一生懸命踊りたいと思いました。



★2年5組 小林 祐太

僕達は、体育祭の二年団体種目の騎馬戦リレーを通じ、クラスの仲がとて深まったと思いました。例えば、合唱祭練習でいつもはざわついていて、切り替えがつかないけど、今はちゃんと集中できるようになりました。なぜなら、リレーで勝つための作戦を考えたりして、話す機会が増え、クラスの絆が深まったからだと思います。なので、これからは何事にも全力で、もっとクラスの絆を深めていきたいと思っています。

★2年6組 河野 吉晃

僕は、今回の組体操をやる前はすごく嫌でした。練習を休みたいって仕方がなかったです。しかし、中盤からは少しやる気が出てきました。

本番は失敗した技もあったけれど、大半ができて良かったです。

来年は、自分たちが主役なので、頑張りたいと思います。

★2年7組 鈴木 綾乃

私は応援団をやって協力することの大切さを学びました。7組ははじめ全然声が出ていませんでした。でも、体育祭に近づくにつれ、だんだんと声が出てくるようになり、体育祭当日はクラス一丸となり、応援賞を取ることができました。この経験を生かし、これからの学校生活や行事に精一杯取り組んで行きたいと思っています。



生徒会メンバーが決まりました。

9月19日に生徒会役員選挙が行われ、以下のように生徒会メンバーが決まりました。

生徒会長	2年1組	中島 由佳
副会長	2年4組	金丸 大祐
副会長	2年4組	鳥屋部 佳奈子
書記	2年7組	上田 莉緒
会計	2年2組	田口 海斗
生活委員長	2年6組	木立 菜摘
衛生委員長	2年3組	鈴木 香織
歌声委員長	2年7組	宮澤 真慈
文化委員長	2年6組	遠藤 匠
JRC 委員長	2年5組	横田 壮真
整美委員長	2年1組	矢田部 里美

10月の主な予定

16日(火)～18日(木)

職場体験学習

25日(木) 合唱祭

26日(金) バザー前日準備・数検

27日(土) バザー

29日(月) 振替休業